



## NO ES LO MISMO



## NO SOMOS IGUALES

Claro que no es lo mismo. No es lo mismo este Gobierno del Partido Popular que los gobiernos socialistas. El Gobierno de Rajoy amparándose en una situación de crisis sistémica da la espalda a los ciudadanos, acata las imposiciones del dirigismo político-financiero de la Troika comunitaria y asume, sin rechistar, los más que cuestionables consejos de la todopoderosa Merkel por sus efectos nocivos para el conjunto de nuestro país. Sin embargo, y pese a los vocingleros de algunos medios, los gobiernos socialistas siempre fueron sensibles a las demandas de la ciudadanía, que consiguieron -eso sí, con el apoyo y el esfuerzo de una gran mayoría progresista y comprometida- edificar el Estado de Bienestar.

Hoy se reivindica en la calle aquellos derechos y libertades conquistados por los gobiernos socialistas. El Partido Popular ha dinamitado la igualdad de oportunidades en la educación y ha abandonado a los jóvenes sin tener en cuenta la situación económica de sus familias. Se ha olvidado por completo de los parados, las nuevas contrataciones son precarias y carentes de derechos laborales básicos, los pensionistas repagan sus medicamentos y se les baja su pensión, la sanidad ha dejado de ser pública y universal, las políticas contra la violencia de género se relajan mientras se intenta criminalizar a aquellos que libremente y pacíficamente se manifiesten contra las políticas reaccionarias del gobierno.

El PP aplica su programa máximo aprovechando el momento de incertidumbre basándose en la gran mentira urdida de la herencia recibida. La propaganda bien dirigida hace mella en la mentalidad y el imaginario de ciudadanos que parecen haber perdido su identidad pero que si prestaran atención caerían en la cuenta del engaño de estos dirigentes políticos sin escrúpulos.

Saldremos de la crisis, sin duda, pero la pregunta es a costa de qué y de quienes. La respuesta es obvia, lo pagaremos los de siempre: los trabajadores, los pequeños empresarios y autónomos, los jóvenes, los parados, los pensionistas, los jubilados e, incluso, aquellas personas aquejadas de graves enfermedades o padecimientos crónicos, también los dependientes ahora abandonados a su suerte; en fin, hombres y mujeres sencillos que no tienen otro poder que el de su voto pero que seguro que sabrán utilizarlo para remediar el caos político originado por el PP.

Están destruyendo el Estado de Bienestar para dejarlo todo en un estado de extrema necesidad. Necesidades perentorias de millones de personas que se ceden a la caridad de gente de buena voluntad mientras los dirigentes políticos del PP miran para otro lado con total irresponsabilidad. Estamos convencidos de que la ciudadanía anhela solidaridad y demanda justicia social y desea formar parte de una comunidad que promueva una equitativa distribución de la riqueza y corrija de manera eficaz las diferencias sociales. No es lo mismo, no. Por eso, un Estado no puede inhibirse ante las necesidades del conjunto de sus ciudadanos, de su cuerpo social. Existe otra forma de hacer política, una política social y más justa que solo puede llevar adelante un partido como el socialista.

El Gobierno de Mariano Rajoy, al que le sobran tics autoritarios como hemos podido todos comprobar con el proyecto de ley sobre Seguridad Ciudadana a la que cabría de calificar como "Ley de la Maza y la Mordaza", se ha constituido sobre un gran fraude electoral haciendo justamente lo contrario de lo que prometió.

## Presupuestos Tramposos de Monago para 2014

#ExtremaduraReal:  
\*TASA PARO 34%  
\*TASA PARO jóvenes 63%  
\*171.600 personas paradas  
\*16.670 afiliados menos a la Seguridad Social en 2013  
\*512 empresas menos en 2013  
\*58% de los hogares tienen dificultad para llegar a final de mes

Los presupuestos dan la espalda a la recuperación de la economía y del empleo

- + Gasto Personal  
Aumento del 3%
- + Gasto Corriente  
Publicidad, Gasolina, Dietas, Teléfono...
- + Deuda  
En 2 años ha aumentado en 1.200 millones €
- Inversión  
Disminuye un 43% y ejecuta menos de la mitad

+ Aumento del PARO y la DESIGUALDAD

## Monago da la espalda a pensionistas y enfermos



Con el Copago de Monago y el medicamentazo, los pensionistas financian el Sistema de Salud en casi 5 millones de euros y se está convirtiendo la salud en un lujo.

Con los cambios impuestos por el Partido Popular, subida del IVA, subida Tasa de Agua y Residuos, la luz, el butano y los combustibles las pensiones pierden valor y los pensionistas van a ser más pobres.

## Presupuestos Tramposos de Monago para 2014



El Partido Popular ejerce el poder para la consecución de unos objetivos perniciosos para el conjunto de la ciudadanía. Pretende imponer su sesgado criterio político cuyo fin último es menos Estado, menos derechos políticos y civiles. No hay ningún sector de la vida social y política de España que no se encuentre levantado y sublevado en contra de las medidas de este Gobierno sustentado por un Partido que se ha financiado de manera irregular y cuyos dirigentes se han beneficiado de tal situación según el reciente Auto dictado por el juez Ruz que ha encontrado indicios que conducen a la existencia de una contabilidad B del partido del Gobierno, el PP. Esto no responde a una soflama política, responde a la realidad, a la investigación policial y judicial. En la sede del Partido Popular se repartían tantos sobres como en correos, solo que con distinto contenido.

El Partido Popular se encuentra aislado. Es verdad que tiene la mayoría de votos en el Congreso y el Senado pero, en cambio, ha perdido la confianza y el respaldo de, incluso, su base social exceptuando los ultras como estos que ocupan buena parte del poder mediático, del poder de los medios de comunicación públicos y privados que están claramente a su servicio. Nunca en España se ha dado tal servilismo de ciertos periodistas y profesionales de medios de comunicación como en estos momentos. Los conocemos todos. Conocemos quienes son y qué medios están a su servicio incondicionalmente. Esto significa un atentado contra la libertad de información y del buen ejercicio del periodismo cuyo fin es tender hacia la objetividad.

¿Qué podemos esperar de un partido que ampara a personajes como Luis Bárcenas, Fabra, Sepúlveda o Matas? Son exponentes de una cuadrilla (Gürtel) que está y utiliza el poder para el enriquecimiento ilícito y fraudulento. No dan puntada sin hilo. Menos servicios públicos y más privatizaciones para el enriquecimiento de las grandes corporaciones empresariales y muchos otros malos y advenedizos empresarios que buscan el provecho inmediato sin medir las consecuencias.

Si de Extremadura hablamos, no hay más remedio que decir, lamentándolo profundamente, que nuestra comunidad ha perdido peso político, que carecemos de un proyecto definido de región, que tropezamos a golpe de ocurrencias, de eslóganes publicitarios y de pura mercadotecnia política. Un gobierno que se sustenta en el ala herida de una supuesta izquierda que da vida y aliento a la política derechista de Monago. Algunos prefieren ser cola de león que cabeza de ratón.

¿Qué autoridad política puede tener aquel que desde el escaño facilita por omisión o por abstención proactiva –que se dice ahora- las políticas que después se critican y se protestan en la calle al lado de los que de verdad las padecen?

Ni altura de miras tiene el PP regional como tampoco toma de conciencia de las circunstancias del momento histórico por parte de ciertos dirigentes de Izquierda Unida en Extremadura. Nunca hubo mejor esclavo para amo.

No podemos permitir que Extremadura, sola, se desangre porque se pueden hacer las cosas de otra manera y hay mucho por hacer y por contener. Compárese las políticas de la Diputación de Badajoz con las políticas de fracaso del Gobierno de Monago, compárese las políticas que promueve el Ayuntamiento de Villafranca de los Barros con las de otros ayuntamientos de la región gobernados por alcaldes del PP. Hay diferencia, claras y nítidas diferencias. No son lo mismo, está claro que no. Serán también, desgraciadamente, los Ayuntamientos, las Entidades Locales, las administraciones más cercanas a los ciudadanos los que sufran los recortes, la limitación de competencias y la asfixia financiera que dañarán los intereses, el bienestar, la calidad de vida de los vecinos en general.

Pero hay otra forma de hacer las cosas. Hoy hay otras políticas alternativas desde la posición progresista y socialista. Hay un nuevo proyecto político nacido de la Conferencia política del Partido Socialista Obrero Español. Hoy se levanta un Partido renovado en ideas y que seguirá renovándose en personas. Nuevos hombres y mujeres asumirán el relevo de la lucha por la transformación social por la que estamos comprometidos. No es lo mismo, no. Pero se necesita la ilusión por crear y disfrutar de un mundo mejor.



El Grupo Municipal Socialista es consciente de la importancia que desde siempre ha tenido la generación de empleo en nuestra ciudad, por ello, la política llevada a cabo por el gobierno local socialista ha ido encaminada a la generación de empleo público, sin que ello haya supuesto dejar de apoyar al sector privado. El empleo público cumple una doble función, primero paliar en la medida de lo posible la difícil situación que atravesamos dado al alto porcentaje de desempleo existente y por otro, que se incentiva la economía local. Lo público y lo privado deben coexistir, es la única manera de generar riqueza en nuestra ciudad.

## VILAFRANCA DE LOS BARROS

El Ayuntamiento de Villafranca de los Barros ha destinado en el año 2013 un millón ochocientos mil euros aproximadamente a la generación de empleo. Con este dinero, en nuestra ciudad han sido más de 800 los puestos de trabajo temporales que se han creado lo que ha supuesto más de 45.000 jornales en lo que llevamos de año.

Desde las distintas áreas municipales se ha buscado la financiación necesaria para que más de ochocientas personas hayan podido trabajar durante este año. Se ha trabajado para que a través de las distintas administraciones, la regional, provincial, Nacional y Europea, y por supuesto desde el propio presupuesto municipal, las partidas destinadas al empleo hayan aumentado con un único fin: la generación de empleo público.

Si de algo tenemos que estar orgullosos es de que en Villafranca, una ciudad con 13.500 habitantes, disfrutemos de los mismos servicios de ciudades de más de 20.000. El mantenimiento de servicios no obligatorios para una ciudad como la nuestra conlleva un importante esfuerzo económico, que se ve recompensado dado el nivel de empleo que con ello se consigue, y es a estos servicios no obligatorios, como al refuerzo del resto donde han ido destinados los puestos ofertados.

Pero la prestación de servicios no obligatorios para una ciudad como la nuestra están en peligro si sigue adelante el Proyecto de Ley de Racionalización y Sostenibilidad de la Administración Local, ley que de salir adelante como pretende el Partido Popular, puede llevar a desaparecer servicios que hasta ahora se vienen prestando, como son Escuela de Música, de Idiomas, las escuelas deportivas, los Servicios Sociales, entre otros, algo que sin duda perjudicará y mucho a las familias villafranquesas.

El grupo municipal socialista en el Ayuntamiento de Villafranca se opondrá en todo momento a que esta ley vea la luz, por varios motivos, pero principalmente por que de seguir adelante, esta ley supondrá una contrarreforma de la Administración local donde el Gobierno del PP despoja de *competencias* al 95% de los Ayuntamientos y abre la puerta a la privatización de los Servicios Públicos”.

# GANARSE EL FUTURO

Socialistas  
psoe.es

El PSOE ha inaugurado un nuevo tiempo de apertura del partido a la participación de la sociedad.

## ESTADO DE BIENESTAR

**PENSIONES:** fortalecimiento de las pensiones mínimas y no contributivas.

**SANIDAD:** garantizar sanidad pública, incluyéndola como derecho universal en la Constitución.

**PROTECCIÓN SOCIAL:** se creará un Fondo de Garantías del Estado de Bienestar.

**DEPENDENCIA:** renovamos nuestro compromiso con la defensa de la ley de Dependencia y asegurar su financiación.

**EDUCACIÓN:** garantías de igualdad en el acceso y la permanencia. Escuela pública laica, igualdad entre hombres y mujeres que apueste por la coeducación y no por la segregación. **EL PSOE SE FIJA COMO OBJETIVO DEDICAR A EDUCACIÓN MÁS DEL 5% DEL PIB.** Becas como derecho. Aumentar oferta 0-3. Plan de recuperación de jóvenes investigadores para no perder caudal humano. Recuperar financiación universidad, investigación y ciencia.

**IGUALDAD:** combatir violencia de género, con más recursos y políticas. Impulsar una Ley contra la trata de personas con fines de explotación sexual. Si el PP cambia la Ley del Aborto, el PSOE revertirá esos cambios, para llevar de nuevo el derecho a decidir a las mujeres sobre su maternidad.

**LEY DE PARTIDOS:** ilegalización de las formaciones ultras. Reformar el sistema de elección de los órganos constitucionales para que los nombramientos se alejen de posiciones partidistas y sean más independientes y profesionales.

**INDULTOS:** limitación en la concesión de indultos por parte del Gobierno e incluso eliminar esa facultad para delitos relacionados con la corrupción.

**AMNISTÍAS FISCALES:** incluiremos en la Constitución la prohibición de futuras amnistías fiscales.

**INFORMACIÓN:** convertiremos en derecho fundamental el acceso a la información.

Está decidido

Incluiremos en la Constitución la prohibición de futuras amnistías fiscales.

Socialistas

Está decidido:

Recuperaremos la SANIDAD como DERECHO UNIVERSAL y GRATUITO.

Está decidido:

Convertiremos en derecho fundamental el acceso a la información

Socialistas

## REFORMA DE LA LEY ELECTORAL

Los pilares sobre los que se apoyará son la mejora de la proporcionalidad, la representatividad y la participación. **Listas cerradas, pero desbloqueadas** para que los electores puedan marcar en ella sus preferencias. **Listas cremallera**, para garantizar la paridad de representación de hombres y mujeres. Obligatoriedad de que todos los partidos designen a sus cabezas de lista a las elecciones generales por **primarias**.



Se ha compartido con los ciudadanos la definición de nuestro proyecto político y la elección del candidato o candidata a la presidencia del Gobierno de España mediante **PRIMARIAS ABIERTAS**.

El PSOE ha acordado **LISTAS ABIERTAS** para favorecer la igualdad y también incluir en su código ético la dimisión de los cargos que sean procesados.

La reforma fiscal que planteamos los socialistas es:  
Que no paguen IRPF los parados y las rentas más bajas.  
Que paguen impuestos los que tienen que pagar y no pagan.  
Que paguen más los que más ingresos, rentas y patrimonio





**“FRENTE AL OLVIDO...  
...NUESTRA MEMORIA SIEMPRE VIVA”**



“Villafranca tiene memoria” dijo el Alcalde de Villafranca de los Barros, Ramón Roperó Mancera, en el acto de inauguración del Memorial en homenaje perpetuo a las víctimas de la represión franquista celebrado el pasado 27 de octubre, en el cementerio municipal, donde se dieron cita centenares de personas.

Un acto emotivo y sencillo orientado a promover la Memoria Histórica frente al olvido y contra la tergiversación de la Historia que todavía hoy algunos intentan. Un acto cívico, un acto de respeto a la verdad histórica que viene a restituir el honor y la dignidad de tantos que, inocentes, fueron asesinados por pensar de manera diferente, por creer en la democracia o por tener tan altos ideales como la defensa de la libertad, anteponer la justicia social como principio básico de la convivencia o creer en la solidaridad necesaria entre los seres humanos para construir un mundo mejor para todos sin distinción alguna. La represión en Villafranca, tras el golpe de Estado del 17 julio de 1936, fue dura. Muy dura. Cientos de personas fueron asesinadas, sufrieron persecución y fueron víctimas de la represión franquista a lo largo de esos años negros de terror y de sangre.

Después de los estudios e investigaciones realizados, en las lápidas del monumento levantado en su honor aparecen los nombres y apellidos de más de trecientas personas que fueron víctimas pero que aún no están todas. Se cree que la represión en Villafranca pudo alcanzar la cifra de quinientas personas e incluso más. Por tanto, sigue abierta la línea de recuperar todos los nombres, de ahí la llamada que desde el Ayuntamiento y desde el PSOE local se hace para que toda persona que pueda aportar nuevos datos los haga llegar sin dilación alguna.



Ahí están para siempre escritos sus nombres y apellidos gracias al trabajo iniciado por los historiadores y al testimonio de familiares y amigos debidamente contrastados: Sebastián Merino Muriana, María del Espino Núñez, José Antonio Soler Díaz-Cacho y Francisco Espinosa Maestre.

Paqui Matamoros y Dolores Carrillo en representación de las víctimas, José Manuel Corbacho, Presidente de la Asociación para la Recuperación de la Memoria Histórica de Extremadura, el historiador

Francisco Espinosa Maestre y el Alcalde Ramón Roperó Mancera intervinieron en el acto seguido por la interpretación musical de Verónica Rivera e Isabel López.

La Agrupación Local del PSOE apoyó en todo momento la decisión municipal de erigir este monumento conmemorativo que se suma a las iniciativas habidas en la localidad desde 1983 lo que demuestra la sensibilidad y el compromiso de los gobiernos socialistas por la recuperación de la Memoria Histórica.

Los socialistas estamos convencidos de que este tipo de actos de convivencia, de civismo, realzan valores esenciales de la vida en comunidad basados en la comprensión y respeto mutuo entre las personas de modo que sus ideas puedan confrontarse desde la tolerancia y dentro de un marco legal y democrático.

Este tipo de actos supone, además, la defensa de un modelo de sociedad edificado sobre valores profundamente democráticos donde se busque la libertad, se ampare el pluralismo político, se promueva el progreso humano, la justicia y la igualdad de oportunidades, se fomente la calidad de vida y se persiga un futuro digno y esperanzador para todos.



**MONAGO “MANOSTIJERAS” ACECHA A LA EDUCACIÓN PÚBLICA**

Hace ya más de dos años que el PP gobierna en Extremadura con la complicidad de IU y en dos años los jóvenes extremeños hemos sufrido los envites de la crisis económica de forma más severa que otros colectivos. Hay un alto paro juvenil, algunos altos cargos comparan la fuga de cerebros con la “movilidad juvenil” y alguna que otra atrocidad más del Partido Popular.

Nosotros, como jóvenes que somos, tenemos muchas inquietudes, pero lo que realmente nos preocupa es la educación, algo que siempre ha sido el pilar básico de las políticas socialistas y que la derecha ansía destrozarse. La oleada de privatizaciones de servicios, el descenso de inversiones en educación, en la cuantía para becas, los requisitos para obtenerlas se han endurecido y muchos estudiantes han tenido que dejar sus carreras a medias, por falta de apoyo económico que sí garantizaban las políticas educativas del PSOE.

Han reducido las becas generales y han eliminado las ayudas de movilidad nacional SÉNECA, los cursos de idiomas en el extranjero y ayudas para el transporte y libros de texto. Las matrículas se han encarecido y los precios están “por las nubes”, algo que complica aún más la precaria situación de los jóvenes extremeños y villafranqueses. Y, por si fuera poco, el señor Monago, declara que los jóvenes “el drama de mi tierra es que tengo un volumen importantísimo de jóvenes sin aptitudes profesionales” cuando eso es totalmente falso. Hay muchos jóvenes no ya con una carrera, sino dos o más y no ya con un Máster, sino con dos o más. Por eso, desde Juventudes Socialistas de Villafranca exigimos al señor Monago que rectifique y retire estas declaraciones, y que cuide su lenguaje, porque si él nunca ha sido nada en la vida hasta que accedió a la Junta con el beneplácito de Izquierda Unida, no nos eche la culpa a los jóvenes que sí estamos formados y que nos vemos obligados a abandonar nuestra región, porque en ella no hay alternativa alguna a pesar de que se alardea de tener superávit en las cuentas públicas.

Señor Monago, invierta usted ese superávit en planes de empleo, pero planes de empleo de verdad, no pagándonos una miseria. Los jóvenes que ya tenemos formación, no queremos más formación, señor Monago, queremos trabajar y poder realizar nuestros sueños, que no son otros que poder vivir dignamente, con un sueldo digno y realizarnos personal y profesionalmente.

**Cristóbal Torres Fernández. Sec. Gral. Juv. Socialistas Vfca. de los Barros**